



## **MANIFIESTO 25 DE NOVIEMBRE: AZUQUECA ALZA SU VOZ POR LA IGUALDAD Y CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO**

Hoy conmemoramos el Día Internacional contra la Violencia de Género y, como cada año, unimos y alzamos nuestras voces -las de las mujeres y también las de los hombres que deseamos avanzar hacia la igualdad- para pedirle al conjunto de la sociedad que se movilice y se comprometa en la lucha contra la violencia hacia las mujeres; una crueldad que sólo produce dolor, miedo y muerte. La sociedad no puede ni debe tolerar este reguero de víctimas y es necesario que cada persona, cada familia, cada institución, cada comunidad grande o pequeña, ponga todo su esfuerzo en erradicar la violencia de género.

La fecha del 25 de noviembre nos recuerda que la violencia contra las mujeres ya no es un problema situado en el ámbito privado, sino que es un problema universal, un problema social que nos afecta a todos y en el que debemos involucrarnos de manera decidida. La violencia contra las mujeres existe porque todavía hoy existe una relación desigual entre hombres y mujeres. Esa violencia desaparecerá cuando las mujeres participen de forma igualitaria en esta sociedad. Desaparecerá cuando dejen de estar a la cabeza de las cifras de pobreza, de las listas de desempleo, de sufrir la infravaloración de sus trabajos y los problemas de conciliación de la vida personal, familiar y pública. Desaparecerá cuando se deje de usar la imagen de la mujer como un objeto de consumo, cuando sus palabras se oigan con el mismo volumen que se escuchan las de los hombres, y cuando se las nombre y visibilice en todos los espacios sociales.

En el momento actual, inmersos en una crisis económica internacional sin precedentes, las administraciones públicas debemos comprometernos más que nunca con la igualdad y mantener la inversión en políticas activas que la fomenten y garanticen. Porque la igualdad entre mujeres y hombres no es algo de lo que se pueda prescindir, no es algo de donde se pueda recortar; es una necesidad y un presupuesto básico para conseguir una sociedad que trabaje de forma unida y cohesionada en la construcción de un futuro mejor. Desde el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares queremos reiterar nuestro compromiso con la igualdad, materializado en el Plan de Igualdad aprobado por la unanimidad de los tres grupos municipales y en la creación del Consejo Municipal de Igualdad, un órgano de participación ciudadana llamado a canalizar las políticas de igualdad puestas en marcha en Azuqueca de Henares.

Cada persona y cada institución tiene un compromiso ineludible en la lucha por la igualdad y contra la violencia hacia las mujeres. Porque la violencia no es cosa de ellas, porque la violencia no es cosa de otras, porque la violencia es cosa de todas y cada una de las personas que conformamos esta sociedad. Tan sólo asumiendo una responsabilidad compartida podremos hacer desaparecer una de las mayores lacras que arrastra nuestra sociedad: la violencia de género. Tan sólo asumiendo una responsabilidad individual podremos forzar su desaparición y, por ende, contribuir al progreso social.

Hoy más que nunca, Azuqueca alza su voz contra la violencia de género y por la igualdad. Juntos y juntas podemos lograrlo.

**Azuqueca de Henares, 25 de noviembre de 2011**